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КПРФ  
не поддержала  
федеральный  

бюджет 
 Фракция КПРФ в Госдуме не 

поддержала проект федераль-
ного бюджета. Основные при-
чины озвучил Председатель ЦК 
КПРФ Геннадий Зюганов во 
время выступления с трибуны 
Государственной думы. Самая 
главная из них – коммунистов 
категорически не устраивает за-
ложенный в проект бюджета 
уровень социальных расходов.  

Согласиться с сокращением расходов 
бюджета на социальные программы не-
возможно, как невозможно и обеспечить 
внутреннюю стабильность, если 10 мил-
лионов россиян будут и дальше жить на 14 
тысяч рублей в месяц и менее. Лидер 
КПРФ назвал это не жизнью, а полуголод-
ным существованием. 

Сегодня 20% россиян могут позволить 
себе купить только продукты питания, а 
60% не могут себе позволить купить 
предметы первой необходимости – эти 
цифры свидетельствуют о том, что гаран-
тии перед гражданами на сегодняшний 
день не выполнены. В то же время 500 
российских олигархов имеют состояния 
в 700 миллиардов долларов или 63 трлн 
рублей – это полтора годовых бюджета 
страны. При такой социально-экономи-
ческой политике нормальное развитие 
экономики невозможно. 

 Учитывая все факторы, фракция 
КПРФ воздержалась при голосовании за 
проект бюджета в первом чтении и будет 
настаивать на внесении поправок.

Об основных трудностях и давно на-
зревших решениях, связанных с вы-
страиванием новой миграционной поли-
тики, в эфире «Первого русского» выска-
зался депутат Госдумы Сергей Обухов. 
Он указал, что за прошлый год под арест 
попали 878 лиц, подозревавшихся в ор-
ганизации незаконного пребывания га-
старбайтеров на территории России: 

«Много или немного? Так или иначе, 
в этом году было задержано уже в 2,8 
раза больше таких нарушителей. То 
есть год ещё не закончился, а уже такая 
внушительная динамика. И я думаю, что 
это не предел. Просто нужно дать сти-
мул правоохранительной системе, или, 
как говорят иногда, дать «волшебный 
пендель» некоторым нашим исполните-
лям, чтобы они на эту тему обратили 
особенно пристальное внимание и в 
дальнейшем получали ордена и звания 
действительно за то, что они наводят у 
нас порядок». 

Кроме того, депутат напомнил, 
сколько всего в России нелегалов. Так, 
официальная статистика говорит о 739 

тысячах таких лиц. Однако после недав-
ней серии проверок МВД было зафикси-
ровано ещё порядка 100 тысяч незакон-
ных мигрантов, которые изначально не 
были включены в этот отчёт. 

«А если мы снова попросим МВД по-
внимательнее посмотреть, сколько же 
их на самом деле? Думаю, цифра будет 
далеко за миллион. Поэтому статистика 
– вещь относительная. Приведу ещё 
другие данные, которые обсуждались 
на недавнем заседании Государствен-
ной думы. Так, нелегалы в пять раз 
больше, чем легализовавшиеся при-
езжие, склонны к терроризму. И в два 
раза более склонны к совершению на-
сильственных преступлений. То есть вы 
представляете, даже если брать усечён-
ную, неполную официальную стати-
стику, сколько у нас сейчас находится в 
стране латентных преступников?» – 
подчеркнул Обухов. 

Он пояснил, что подобная ситуация 
стала возможной из-за того, что в го-
сударственной системе до последнего 
времени были существенные право-

вые лакуны, которые способ-
ствовали «этому криминаль-
ному валу»: 

«И согласитесь, два месяца 
наказания за содействие не-
легальной миграции – это не-
что из ряда вон. И понятно, 
что заинтересованные в за-
возе гастарбайтеров лица 
этим пользуются. Хорошо, мы 
увеличим до восьми лет. По-
нятно, что безнаказанности 
теперь будет меньше. Но под-
черкну: все эти меры – пока 
лишь частности, которыми мы 
в экстренном порядке пыта-

емся залатать те или иные прорехи в 
законодательстве. Предстоит проде-
лать системную работу, она только на-
чинается. Надо разбираться с причи-
нами нелегальной миграции. Необхо-
димо ставить препоны на всех этажах 
государственной власти». 

Парламентарий подытожил, что, по 
сути, имеет место новое «великое пере-
селение народов» и рассказал, как этни-
ческие диаспоры выдавливают русских: 
«Меня очень обескуражило, что мы 
опять не говорили при обсуждении зако-
нопроектов о том, что русский народ иг-
рает государствообразующую роль: у 
нас, мол, 190 наций и народностей в 
России. А русские-то там есть, среди этих 
190 народностей? Никто не говорил про 
попытки дискредитировать русские ор-
ганизации со стороны диаспор. Никто не 
говорил о том, что настоящий национа-
лизм – это принижение роли русского 
народа. И я согласен, что у нас идёт, по 
сути дела, замещение одной нации дру-
гими под видом «великого переселения 
народов», которое нам устроили».

Великое замещение
Бесконтрольный 

ввоз гастарбайте-
ров становится 
угрозой федераль-
ного масштаба. При 
этом одна из ключе-
вых проблем в этом 
процессе состоит не 
только в ликвида-
ции нелегальной 
миграции, но и в 
разбирательстве в 
отношении тех, кто 
уже легализовался 
посредством сомни-
тельных, потенци-
ально коррупцион-
ных схем. 

Выступая на саммите БРИКС, глава 
КНР, говоря о турбулентности современ-
ного мира, привёл в пример роман Нико-
лая Чернышевского «Что делать?». 

«В нём главный герой проявил исключи-
тельно твёрдую волю и решительность в 
достижении своих целей. Вот такая сила 
духа сегодня нам очень нужна», – заявил 
Си Цзиньпин. 

В апреле этого года на заседании РСПП член совета 
директоров «Уралвагонзавода» Игорь Мешков предло-

жил президенту РФ подарить Си Цзиньпину книгу Черны-
шевского. Путин тогда предложение поддержал, а сего-
дня глава КНР показал, что роман оказался ему полезен. 

Сложно себе представить ситуацию, когда президент 
нашей страны подарил бы китайскому лидеру томик Со-
лженицына.  

Убеждён, что пришла пора прекратить ползучую «де-
коммунизацию» школьной программы, когда действи-
тельно великие имена, такие как Николай Гаврилович 
Чернышевский, вычёркиваются и заменяются псевдо-
классиками, вроде предателя и клеветника Солженицина. 

Даже китаец Си знает и цитирует «Что делать?» клас-
сика русской литературы. А у нас это классическое и 
важнейшее для истории и национальной памяти про-
изведение было исключено из школьной программы. 

Считаю, что роман Чернышевского «Что делать?», на 
котором воспитывались поколения, поборовшие фа-
шизм, запустившие человека в космос, добившиеся са-
мых ярких побед в истории нашей страны, должен быть 
возвращён в школьную программу. 

Депутат Государственной Думы  
Георгий Камнев

Вернуть Чернышевского в школы!

Депутат Московской город-
ской Думы от КПРФ Леонид 
Зюганов 22 октября провёл 
круглый стол в муниципали-
тете Выхино-Жулебино по 
проблемам, связанным с об-
ращением с твёрдыми комму-
нальными отходами (ТКО). 

 «Поступает большое количество жа-
лоб на мусор, скопившийся на контей-
нерных площадках, на неубранные дво-
ровые территории и на забитые мусо-
ром камеры домов, – рассказал Лео-

нид Зюганов. – Мне пришла жалоба с 
улицы Моршанской, д. 3 на 75 листов! 
Жители этого дома неоднократно обра-
щались в управляющую компанию, в 
Управу района и многие другие инстан-
ции, но их вопрос не решён до сих пор. 

 Проблемы с вывозом мусора нача-
лись ещё в прошлом году, а в этом усу-
губились. Территории по-прежнему 
остаются неубранными, на площадках 
скопления мусора не только из квар-
тир, но и из нежилых помещений и зда-
ний. Графики вывоза никто не видел, и 
они, очевидно, не соблюдаются. Всё это 
время жители размещали в соцсетях 
фотографии и видео не только с барда-
ком, но даже с крысами и тараканами, 
которые заполонили некоторые не-
убранные площадки. 

 Мы провели этот круглый стол с по-
мощью муниципальных депутатов. Из 
ответственных организаций на него ни-
кто не явился. Не было представителей 
регионального оператора, его подряд-
чика, префектуры и «Жилищника». 
Управа прислала на круглый стол лишь 
советника отдела ЖКХ, а не ответ-
ственных сотрудников. Жители посчи-
тали это неуважением к депутатскому 
корпусу. Всем были отправлены при-

глашения от Совета депутатов МО, а 
мною и вовсе – телеграммы. Было при-
нято решение собраться в Мосгордуме, 
чтобы продолжить работу по решению 
этого вопроса. 

 Кстати, жители отметили, что после 
анонса этого мероприятия в районе 
хоть немного навели порядок и появи-
лись новые дополнительные контей-
неры, но в целом ситуация остаётся на-
пряжённой. 

 Планируется дальнейшее обраще-
ние в различные инстанции, вплоть до 
мэрии Москвы, чтобы заставить ответ-
ственных лиц решать проблему с выво-
зом мусора. Для этого необходимо, на 
мой взгляд, наладить бесперебойный 
вывоз, увеличить количество контейне-
ров и площадок сбора ТКО, укомплек-
товать штат дворников, провести ра-
боту по организации сбора и вывоза 
отходов коммерческих организаций». 

 На круглом столе Леонид Зюганов 
наградил грамотой Московской город-
ской Думы активного жителя, депутата 
Совета депутатов от КПРФ созыва 
2012–2017 годов Игоря Самилло, ко-
торый на протяжении многих лет ведëт 
активную деятельность, направленную 
на сохранение и улучшение района.

Мусоровоз и ныне там


